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会議内容（次第順）

【報告事項】

（1）学校の近況報告
・1/28　1学年校外学習
・1/28  給食試食会、栄養士が調理中の動画を準備し松中の給食の良さをアピールできた。
・2/2～4　2学年スキー教室　今年度より2泊3日に。大きなケガ等はなし。滞在中熱の心配のある子が
いたが、その後の経過観察後大事には至らず、その後2学年でも体調不良者はいなかった。
・3/13～15 3学年の修学旅行を予定。進路決定した生徒もいるが、引き続き気を緩める事なく生活して
いくよう指導。
 ・部活は現在停止中。定期考査後、状況をみて再開日を検討する。

生徒会アンケート　の集計結果について

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

早苗　愉香

開催日時

開催場所　

2022.2.18（金）　16:00〜17:00

松ノ木中学校　1階被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

西 貴子委員　井上一郎委員　早苗愉香委員　澁谷 薫委員

水谷 実岐副校長

なし

主な意見

次回の会議日程

2022.3.1１（金)　16:00〜

松ノ木中学校　１階被服室

①前回の協議会の議事録確認
②杉並区教育調査の考察
③次年度入学予定生徒数
④3年生の進路選択の状況
⑤広報誌の発行日・部数
⑥次年度学校経営方針（案）審議

【協議事項】

①承認された。
②保護者へのアンケートについて、今年度はWEBでの回答にしたところ、回答率が低下。肯定率の低
い項目について、情報の発信の仕方を考えていきたい。
③入学予定者は増えると予想。2/19の新入生保護者説明会でおおまかな人数がわかる。
④3学年66名中約半数の進学先が決定している。残りは都立の一般試験に臨む。
⑤広報誌は3/10～予定。2000部印刷。
⑥次年度学校経営方針（案）については次回審議。

【その他】

【協議事項】
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